

Fecha: 23-08-2025  
Medio: La Discusión  
Supl. : La Discusión  
Tipo: Noticia general

Pág. : 6  
Cm2: 230,3

Tiraje: 3.500  
Lectoría: Sin Datos  
Favorabilidad:  No Definida

Título: **Obras del nuevo Cesfam de Pinto alcanzan 25% de avance**



## Obras del nuevo Cesfam de Pinto alcanzan 25% de avance

El gobernador regional de Ñuble, Óscar Crisóstomo, junto al alcalde de Pinto, Jairo Del Pino, realizaron una visita inspectiva a las obras del nuevo Centro de Salud Familiar de la comuna, proyecto que ya presenta un 25% de avance, concretando un anhelo significativo para los vecinos en materia de infraestructura de salud.

La iniciativa de reposición y relocalización del actual Cesfam es financiada por el Gobierno Regional y considera la construcción de un moderno edificio de hormigón armado de dos pisos, con una superficie de 1.766 m<sup>2</sup>. Entre sus dependencias destacan áreas de atención clínica, recintos comunes de atención, sala de rehabilitación, sector de apoyo técnico como farmacia y esterilización, dependencias administrativas, entre otros.

Tras el recorrido por la obra, el gobernador Crisóstomo detalló que "lleva un 25% de avance, era una de las obras más esperadas que tenía la comunidad y,

finalmente, la echamos a andar y ya está en plena ejecución. Aquí vamos a tener las diversas unidades que están actualmente en el otro Cesfam para una mayor comodidad, una mejor atención y con esto ir cerrando brechas en atención primaria, porque estamos acercando la salud a las personas y esto es una prueba de ello".

A su vez, el alcalde de Pinto expresó que "este es un anhelado sueño, esperado por muchos pinteños y pinteñas que han sufrido alguna falencia en el sistema de salud. Esto no solo se tiene que resumir en fierro y cemento, sino también en una mejor atención, con empatía, donde nuestras personas se sientan valoradas e integradas al servicio de salud comunal y para eso vamos a trabajar. Quiero agradecer al Gobierno Regional y al Consejo Regional por apoyar varias iniciativas de nuestra comuna que han permitido mejorar la calidad de vida de los pinteños y pinteñas".